

## **Tänzerinnen und Tänzer des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd begeistern beim Ehrenamtsfest auf der Kapfenburg**



Am vergangenen Sonntag fand das Fest des Ehrenamts auf der Kapfenburg statt. Mehr als 800 Ehrenamtliche aus den Städten und Gemeinden des Ostalbkreises wurden im Schlosshof empfangen. Viele prominente Gesichter aus Politik und Gesellschaft dankten allen Ehrenamtlichen für ihr großes Engagement in den verschiedensten gesellschaftlichen und sozialen Bereichen, in Vereinen und Institutionen.

Ein Highlight des Festes war das Bühnenprogramm, das fünf Tänzerinnen und Tänzer des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd fulminant eröffneten.

Konstanze Neitzel tanzte in ihrer Solodarbietung eine Jazz- und Modern-Choreografie nach der Musik von „Show Me How You Burlesque“. Heidi und Karl Ernst Neitzel vertanzten die Geschichte und die Musik des „Phantoms der Oper“ in einem Potpourri aus den fünf Standard-Tänzen Langsamer Walzer, Tango, Wiener Walzer, Slowfox und Quickstep. Saskia Schmerer und Denis Bachmann zündeten in ihrer Latein-Show ein tänzerisches Feuerwerk aus Samba-, ChaChaCha-, Rumba-, Pasodoble- und Jive-Rhythmen gespickt mit beeindruckenden Hebefiguren.

Das Publikum war von den drei Auftritten begeistert und honorierte die Darbietungen jeweils mit einem riesigen Applaus.

Die fünf Tänzerinnen und Tänzer haben ehrenamtlich viel Zeit, Energie und tolle Ideen in die Vorbereitung ihrer grandiosen Show gesteckt und den Tanzsportclub Rot Weiss Schwäbisch Gmünd hervorragend vertreten. Auch unser Verein wäre ohne das Ehrenamt nicht denkbar.